

Daniel Ariosto: “Portezuelo debe llegar a un fin de discusión y llevarse a cabo”



Como informó el diario de los sanrafaelinos, diversos sectores de la economía y de la política provincial, tienen gran interés porque no se extiendan demasiado los trámites para que Portezuelo del Viento comience a ser realidad, entre ellos el proceso licitatorio para el cual se han pedido prórrogas. El presidente de la Unión Comercial e Industrial de Mendoza (UCIM), Daniel Ariosto, dio a conocer el punto de vista de la entidad a través de FM Vos (94.5) y Diario San Rafael.

La UCIM abarca el comercio, los servicios, el turismo y un amplio universo de la industria donde se encuentra la construcción, y aquello ligado a la misma: fabricantes de materiales, trabajos de metal-mecánica y demás. “Entendemos que esta va a ser una obra para Mendoza importante en todos los aspectos; uno de los más positivos es la creación de un nuevo polo en materia productiva para el Sur de la provincia de Mendoza, para una nueva ganadería en Malargüe, su desarrollo, el desarrollo de pastizales... es decir, es una buena alternativa más allá de que vaya a generar obra intensiva mendocina”, destacó Arosito y agregó: Portezuelo debe llegar a un fin de discusión y llevarse a cabo, lo haga quien lo haga, dentro de los parámetros legales, por supuesto. Más allá de lo que implica la represa en sí, son de extrema importancia también los trabajos de menor envergadura que implica su desarrollo y eso es justamente lo que

genera tanta importancia para distintos sectores empresarios.

Pedido de reactivación comercial

Por otra parte, la vigente cuarentena ha causado mucho daño a la actividad productiva y –sostiene Arosito– nuestro Gobierno Provincial tiene recursos acotados, como son Ingreso Brutos, impuesto inmobiliario, tasas municipales, sellos algunos pocos más, estando el poder en la Nación. Eso hace que de alguna manera, necesite del apoyo de las cámaras empresariales que piden una reactivación de la economía. “La pandemia llegó para quedarse hasta dentro de un año, dos años o hasta que se descubra una vacuna; pero llegó para quedarse y no podemos estar uno o dos años encerrados y paralizada la actividad económica, se debe salir a trabajar”, advirtió y añadió que debe considerarse que cerca del 80% de los casos positivos de Covid-19 están dentro de la provincia de Buenos Aires.